



Facultad de Biología

Reunión de la Comisión Académica del Máster en Biología Avanzada: Investigación y Aplicación.

El 23 de octubre de 2021 se reúne la comisión académica (CA) del Máster en Biología Avanzada: Investigación y Aplicación, a las 9:30h en una sala virtual.

Asisten: Francisco Balao, Charo Espuny, Fernando Publio, Juan Arroyo, Gabriel González Pozo, Sofía García-Mauriño, Miguel Escudero, Rafael González Albaladejo, Manolo Muñiz, María Zunzunegui y Juan Francisco Beltrán. También asiste Enrique Mateo y Esperanza Rodríguez en calidad de coordinadores de especialidad.

Se excusa Montse Arista

1- Información General

Se hace un breve resumen del curso académico finalizado y de las dificultades para volver a ofertar la asignatura de Prácticas Curriculares Externas.

Se informa del número final de alumnos matriculados para este curso académico en la Fase 2 de admisión.

Se informa de la modalidad totalmente presencial de docencia en el máster durante el próximo curso académico.

Se informa del comienzo oficial del máster el día 2 de noviembre con la jornada de bienvenida a los alumnos que se realizará de manera presencial. La jornada de presentaciones de asignaturas será el día 3. La charla inauguración se realizará virtualmente el 5 de noviembre a cargo de la Dr. Fernando Valladares del Museo Nacional de Ciencias Naturales (CSIC).

Se recuerda que algunos departamentos aún no han mandado el número de propuestas de Trabajados Fin de Máster que les corresponden dado la carga docente en el máster.

2-Aprobación del Autoinforme de Seguimiento del Sistema de Garantía de Calidad de Títulos.

Se expone un breve resumen de las debilidades más importantes. Se inicia un debate sobre diferentes causas e ideas de mejora. Se acuerda que los cambios de calado se traten una vez sea efectiva la renovación de la acreditación del máster. Se acuerda realizar diferentes eventos de diseminación de la información del máster. Se realizará una exposición del máster en la asignatura del Grado de Biología de Redacción y Elaboración de Proyectos.

Se ratifica el autoinforme aprobado de manera virtual con anterioridad.

3- Renovación de la acreditación de la titulación

Se informa de la próxima renovación de la acreditación de la titulación y de la elaboración de la documentación antes del 25 de octubre.



Facultad de Biología

4.- Creación de Comisiones de Calidad y Prácticas externa

Se solicita la creación de una comisión de calidad del máster para ayudar en la elaboración de los planes de mejora y en la organización y seguimiento de las actividades a realizar.

Asimismo se solicita la creación de una comisión de prácticas externas para la elaboración del documento-guía de la asignatura de Prácticas Curriculares Externas, así como en la gestión de dichas prácticas

Se comenta la idoneidad de que dichas comisiones estén formadas por miembros del claustro académico distintos a los de la comisión académica. Se acuerda estudiar esa posibilidad y realizar posteriormente los nombramientos.

5.- Redes sociales

Se discute sobre la necesidad de una mayor presencia en redes sociales para dar a conocer el máster. Se acuerda contactar con el profesor Eduardo Villalobos ya que parece el candidato idóneo para gestionar el perfil del máster en las redes.

6.- I Jornadas de Prácticas Profesionales

Se informa de la próxima celebración el 15 de noviembre de la I Jornada de Prácticas Profesionales organizada por el máster gracias al Plan Propio de Docencia de la US. Dicha jornada tiene como objetivos:

- 1) Mejorar el conocimiento de las **empresas** sobre el perfil profesional de los estudiantes.
- 2) Fomentar la consolidación de un panel de **empresas** estable ajustadas a dicho perfil.
- 3) Mejorar el conocimiento de los **estudiantes** sobre los perfiles profesionales demandados, así como de las empresas en las que realizar las prácticas.
- 4) Incentivar la figura del tutor de prácticas entre los **profesores** de la titulación.

5.- Ruegos y preguntas

Juan Arroyo comenta la situación en la que quedarán algunas asignaturas de la especialidad en Biología Evolutiva cuando el deje la docencia. Se recuerda que la docencia de las asignaturas debe ser cubierta por miembros del claustro y/o colaboradores externos de prestigio que sean invitados. Charo Espuny expone la necesidad de realizar la admisión al claustro anualmente. En la próxima reunión de la comisión se valorará esta petición.

Se levanta la sesión a las 11:20 h

Fdo. Charo Espuny
Coordinadora de la Especialidad en Biología Aplicada
Actuando como Secretaria